

Темы эссе

1. Ваши предложения по продвижению казахстанских зарубежных филологических исследований в мировом сообществе
2. мой взгляд на роль лингвистической науки в жизни современного общества
3. инновации как основа развития лингвистической науки в условиях глобализации
4. мои исследовательские интересы в современной лингвистике
5. мой взгляд на сходства и различия в мировой и казахстанской филологии
6. инофилологические методы исследования, которые я хотел бы использовать в своей диссертации. Обоснование
7. глобализация и актуальность сравнительного исследования в филологии
8. направления развития филологии в XXI веке.
9. влияние полиязычия на развитие языковой науки.
10. филологические исследования и их социальное влияние в современном мире

Список литературы

1. Daniel Fox, Paula Menedez-Benito. Pragmatics in Linguistic Theory, Massachusetts Institute of Technology, 2006
2. Teun A. van Dijk. Text and Context, Explorations in the semantics and pragmatics of discourse, University of Amsterdam, Longman, London and New York, 1992
3. Roberts, Jan The wonders of language: Or how to make noises and influence people, Cambridge University press, 2017
4. Hornsby, David Linguistics: A complete introduction. Teach yourself/Hodder and Stoughton
5. Fromkin, Victoria; Robert Rodman, Nina Hyams An introduction to Language, Wadsworth, 2013
6. Carnier, Andrew Syntax: A generative introduction. Third edition, Routledge, London, 2010
7. Tallerman, Maggie Understanding syntax. Understanding language series, Fourth edition, Routledge, London, 2014
8. Cristal, David A dictionary of linguistics and phonetics. Blackwell, Oxford, 2008
9. Cristal, David The Cambridge Encyclopedia of Language, Cambridge University press, 2010
10. Matthews, PH The Concise Oxford Dictionary of Linguistics. Third edition. Oxford University Press, 2014
11. Ahearn, L. Living language: An Introduction to Linguistic

Anthropology. Second Edition. John Wiley and Sons, Chichester, West Sussex, UK, 2012

12. Meyerhoff, Miriam. *Introducing Sociolinguistics*. Routledge, London, 2015
13. Chapman, Siobhan. *Pragmatics*. Palgrave-Macmillan, Basingstoke, 2011
14. Elbourne, Paul. *Meaning: A slim guide to Semantics*. Oxford University Press, 2011